

## La directiva busca un patrocinador para la próxima temporada

# El «Ría Ferrol» espera llegar a competir con los mejores clubes del atletismo español

Ferrol (Redacción). El club de atletismo Ría Ferrol se fundó en septiembre de 1987, aglutinando a buena parte de los atletas de la comarca ferrolama, especialmente del Puxanza y Unidad de Fene. El primer año de actividad contó con 240 atletas, cantidad que se vería seriamente mermada tras la aparición del club Atlético Narón. La idea de los dirigentes de este club es que algún día puedan llegar a competir en la liga gallega de clubes, donde nunca hubo un representante ferrolano, y más adelante tras una buena infraestructura y con atletas de calidad, competir en la liga nacional.

Por el momento, la principal preocupación está en lograr una firma comercial patrocinadora, ya que la temporada es larga, hay muchos y costosos desplazamientos, y además, está el material deportivo que se utiliza.

Ramón Peña Blanco es el presidente de esta entidad, José Manuel Castro, el vicepresidente; José Francisco, el secretario y Rosa Gómez, la tesorera; Fernando Marta es el encargado de prensa, mientras que García Bujones, González Bañobre y José Manuel Fernández son vocales. Francisco Rodríguez Vara es el coordinador y delegado del club.

En Ferrol siempre hubo buenos atletas, especialmente en cross, con notables participaciones en los campeonatos de España. La ausencia de unas instalaciones, como las actuales de A Malata, no permitió en la zona la práctica adecuada del atletismo de pista.

El Ría de Ferrol, lo mismo que el Atlético Narón y otros clubes de la zona, están potenciando este deporte y es probable que Ferrol puede tener en muy poco tiempo un nombre en el atletismo gallego.

Los objetivos económicos están claros, un sponsor comercial, llegar a los 300 socios y tratar de conseguir subvenciones oficiales; en cuanto al material deportivo, además del vestuario adecuado, tacos de salida, pesos diferentes, discos para lanzamiento, jabalina y listones para salto de altura.

En lo deportivo, el Ría Fe-



El Club Ría Ferrol intenta encontrar una firma patrocinadora

rrrol quiere integrar en el club a todos los atletas de la comarca, a corto plazo participar en el campeonato gallego de clubes, así como potenciar la participación de los atletas en los gallegos de pista cubierta, campo a través, aire libre y diversos campeonatos nacionales.

Actualmente el Ría tiene 153 atletas, 112 masculinos y 41 femeninos. Hay atletas de As

Pontes, Betanzos, Carnota, Ce-deira, Fene, Ferrol, Miño, Mugardos, Narón, Neda, Ponte-deume y Valdoviño, además de un navarro y un asturiano.

Cuentan con la ayuda de los técnicos Pepe Tuimil, José Manuel Castro, José González, Ana Avendaño, Ramón Irazu, Fernando Marta, Marcelino Amado, Francisco Rodríguez y José Antonio Leonardo.